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4 月 22 日（土）13 時より第二理科室にて『令和 5 年度 PTA 総会』が開催されました。 

会の主な内容をお知らせいたします。 

 

 

１． 開会の言葉 

本日の出席者 21 名、委任状出席者 748 名、合計 769 名となり、全会員数の 1/3 以上となりました。よっ

て PTA 規約第 7 章 16 条により総会が成立いたしましたことをご報告申し上げ、開会の言葉といたします。 

 

 

２． PTA 会長挨拶（令和 4 年度会長：山本 誠一） 

皆さまこんにちは。本日をもちまして令和 4 年度の活動が無事に終了します。この 1 年間、コロナが収ま

りきらない中での活動となり非常にご苦労だったことも多々あったかと思いますが、皆さまにはたくさん助

けていただきました。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。 

学校の先生方、常日頃から子供たちのためにいろいろ考えご指導くださりありがとうございます。保護者

を代表いたしまして感謝申し上げます。新年度も引き続き、子供たちのために共に活動していただければと

思っていますのでよろしくお願いいたします。 

 

３．学校長挨拶（前原中学校校長：今井 弘） 

こんにちは。今年度着任いたしました校長の今井です。PTA 活動に関しては、いろいろな考え方があると

思います。私は、個人的には PTA という活動組織は学校に無くてはならないものだと考えています。なぜか

というと私自身が、PTA 組織に助けられ育ててもらい、支えられて教育活動を行ってきたからです。 

５月 8 日から新型コロナウイルス感染症が 5 類となり、制限されていた教育活動が徐々に行えるようにな

る見通しです。PTA 活動に関しても保護者の皆様とも相談しながら、改善すべき点は見直し、スリム化を図

ったうえで子供たちの教育のために残していけたらと考えます。なにとぞ、ご理解・ご協力のほど宜しくお

願いいたします。 

最後になりますが、本日の PTA 総会は、PTA 活動の中でも最高の議決機関に位置づけられます。年度の方

向性を決める大事な会議ですので、どうぞよろしくお願いします。 

 

４．議長団選出 

議長：教務主任、父親委員 

書記：PTA 本部書記 

令和５年度 令和 5 年 5 月 11 日発行 

船橋市立前原中学校 

PTA 会長 山本 誠一 
 



 

５．議事 

（１）報告事項   ※詳細は『令和 5 年度 PTA 総会資料』を参照してください。  

①令和 4 年度活動報告 

 

【本部副会長】 

コロナ禍の中、縮小して活動してまいりましたが、改めて PTA 活動はなんであるか・・・と考

えた 1 年間でもありました。ご協力いただいた皆さまありがとうございました。 

 

【１学年委員長】 

年間を通して学年委員としての活動はクラス監査のみでしたが、この春からのマスク等の緩和

に伴い、少しずつ子供たちのためになるような委員活動ができるようになればと願っています。 

 

【２学年委員長】 

学年委員としての活動はクラス監査のみでしたが、1、2 年合同で選考委員として活動もさせて

いただきました。なかなか人員が集まらず大変だったこともありましたが、新しい運用として

Google フォームを導入していただきとても簡易的に集計でき感謝しています。また引き受け

てくださった皆さま方、ありがとうございました。 

 

【３学年委員長】 

卒業対策委員としての活動が主となりました。後半は受験期と重なり、また新しい事があった

りとばたばたすることも多かったのですが、メンバーに恵まれ、また教頭先生をはじめ、本部

役員さんに色々ご協力いただきスムーズに活動することができました。子供たちの為にこれか

らも活動できたらいいなと思っております。 

 

【校外環境委員長】 

コロナ前に近い活動ができた１年間でした。ただコロナ禍で中止となっていた活動に関しての

引継ぎがうまくいっていないものも多々あり、その都度委員内や本部の方に相談させてもらっ

たり、また先生方にご協力いただきながらの活動となった点は多少大変ではありました。１年

間ありがとうございました。 

 

【青少年補導委員】 

津田沼駅周辺では概ね 30 分程度、その他の地域へ出向いて補導活動することもありました。

見回り箇所で子供たちを見かけることがない為、子供たちの行動も変わってきていると実感し、

市に報告させていただきました。是非時代の流れに合った活動を検討してもらいたいと思って

いるところです。任期は 5 月末まで。あともう少し活動を頑張ります。 

 

 



 

【父親委員長】 

コロナ禍でどうしてもバザー等生徒と直接関わる活動ができなかった１年間ではありましたが、

外部のお祭りやイベント参加など、地域に貢献できる活動に参加できた年でもありました。コ

ロナも緩和してきつつありますので、今後、生徒に関われる活動をしっかりやっていく事と共

に、力仕事や何か困ったことなどの力になれるよう、PTA や学校と連携をとっていってほしい

事を新年度の父親委員に伝えてあります。 

今現在、メンバーが少ないという現状があります。実際活動してみて、やってよかった、楽し

かったという声も聞こえています。是非とも、子供たちのため、自分の仲間作り思い出作りの

ために一緒に活動しませんか！ご参加お待ちしております。 

 

【選考委員長】 

今年度も候補者がなかなか決まらない厳しい状況でしたが、教頭先生をはじめ、本部役員さん、

委員さんたちのお力添えと共に、そばで大きく支えてくださった副委員長さんのおかげで無事

に活動を終えることができました。大変感謝しております。 

そして今年度本部役員候補者として引き受けてくださった皆さまに改めて感謝申し上げます。 

 

②令和 4 年度会計報告 

【本部会計  一般会計】より 

【  〃    特別会計】より 

③令和 4 年度会計監査報告 

【会計監査より】 

 

（２）審議事項 

①令和 4 年度活動報告及び会計報告について           →承認されました。 

②令和 5 年度活動計画案について                →承認されました。 

③令和 5 年度予算案について                  →承認されました。 

④令和 5 年度本部役員および会計監査委員選出について 

【選考委員長より】 

会 長 山本 誠一 

副会長 藤原 利夫、花澤 陽子、岡本 恵津子 

書 記 上村 麻郁、片山 芳恵 

会 計 相澤 伸也(教頭)、吉越 正美、細貝 江梨子 

会計監査 西田 良規(教務主任)、石﨑 亜由美、滝澤 未園 

→承認されました。 



 

６．議長団解任 

 

 

７．新旧役員挨拶 

新 PTA 会長挨拶（令和 5 年度会長：山本 誠一） 

令和 5 年度も引き続き会長にご指名いただきました山本です。クラス委員をお引き受けいただいた皆さま、

ありがとうございます。これより学校の中に入って生徒たちの様子をご覧いただきながら、楽しく PTA 活動

をしていただければと思います。ご家族の事情やお仕事などで大変お忙しいことと思いますが、どうぞ無理

せず皆さまで協力していただけたら幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。 

また、学校の先生方も今年 1 年よろしくお願いいたします。 

 

 

８．閉会の言葉 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊ PTA 会費の口座引き落としについてのお知らせ ＊＊＊＊＊＊＊＊ 

PTA 会員の皆様 

一世帯につき、年額 3,000 円の会費を一括で納めていただいております。 

家庭数での集金となり、学年が下のお子様の口座からの引き落としとさせていただきます。 

今年度も PTA 活動へのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 



 
令和 5 年 5 月１１日 

 
会員各位 

船橋市立前原中学校 
PTA 会長 山本 誠一 

 
 
 

『令和 5 年度 総会資料』の一部訂正のお知らせとお詫び 

 
 

日頃より PTA 活動にご協力いただきありがとうございます。 
このたび、各家庭に配布済みの『令和 5 年度 総会資料』に一部誤記がありました。つきまして

は下記内容にて訂正させていただきます。また、ℙ.3 におきましては正しい内容の資料を掲載させ
ていただきますのでご確認をお願いいたします。 

先日 PTA 総会も無事に終了し、新体制でのスタートをきった最中でのお知らせとなってしまいま
したこと、重ねて深くお詫び申し上げます。 

 
 

記 
 
 

【訂正箇所】 
 

⑴ ℙ.2 活動報告（2） 
父親委員会の活動 6 月 未記載あり 
（追記） 

6/11 奉仕活動（プール掃除、草刈り） 
 
⑵ ℙ.3 

（誤）活動報告（4） 
（正）活動報告（3） 

 
 

 

 



１０ 月 １１ 月 １２ 月

10/25 「第１回理事会だより」発行 11/26 中間監査（学校のみ）

11/26 1000か所ミニ集会

10/3   部活動激励金支出 11/18 慶弔費支出 12/12 部活動補助費・教育振興費・コロナ対策費支出

10/17 PTA会費納入 11/21 周年行事積立（一般会計から特別会計への振替） 12/23 設備維持費（製氷機メンテナンス代）支出

10/26 アルビス公園祭参加に伴う保険加入手続き

   （実行委員の父親委員会）

1学年

2学年

10月 発注関連の問い合わせと予算確認 12/   花束発注

10/4   「ふれあい第１号」発行 11/1 部活動終了時パトロール実施⑨ 12/22 部活動終了時パトロール実施⑩

      部活動終了時パトロール実施⑦

10/11 部活動終了時パトロール実施⑧

10/29 地域活動（アルビス公園秋祭り出店） 11/26 校内掲示板作成・整備

11/26 1000か所ミニ集会参加

10/7   アンケート集計・開封、候補者リスト作成 11/4   交渉活動開始

10/28 候補者へ手紙配布、電話交渉担当分け

12/20 「次年度PTA本部役員候補者の基準について」

学校配信メールにて保護者へお知らせ選考

補導委員

全 体

本 部

本部会計

3学年

校外環境

父親

 

 

活 動 報 告（３） 
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